
  
 

Réunion de l’Organe d’Administration (OA) de la Ligue Francophone de Triathlon (LF3)  

Rue Fond Cattelain, 2 à 1435 Mont-Saint-Guibert (Siège social) 

Réunion en ligne : Zoom Lien de réunion : 880 963 6674  

30/03/2021 19H15 

Président Louis BOUILLET 

Vice-Président Mégane VAN STEENWINCKEL (Excusée) 

Secrétaire Général Francesco PIOVESAN 

Trésorier Robin PETRE 

Membres 

Stéphane AHN (SA) 
Christopher CHRISTIAENS (CC) - Absent 
Luis DEL SOLO (LdS) – présent=> 20hrs (Responsable COVID TTB)  
Monique HOUTEN (MH) 

Invité(s) 

Sylvain THIEBAUT(ST) – Absent 
Samuel DUQUENNE (SD) 
Xavier HONNAY (XH) 
Pascale CARO (PC) 
Benoît GEUNING (BG) 

 

Ordre du jour Qui De A Remarque(s) 

Accueil du Président 
Approbation PV du 30/03 

LB 
19h15 

19h20 
Sera posté sur Slack 

Self-Introduction Benoît Gueuning BG 
19h20 

19h30 
 

Grande enquête LF3" : questions destinées aux 
athlètes, aux clubs et aux personnes spécifiques de 
la ligue (bénévoles, CRO, Haut Niveau, ...) pour 
orienter nos actions futures.  

 

19h30 

20h00 

Questionnaire sera fourni pour alimenter la 
discussion 

Triathlon Féminin XH 
    20h00 

20h20 

Prière de lire le document posté sur Slack 
par Xavier Honnay 

Arbitrage MH 
20h20 

20h30 
Equipements, Règlement « physique » 

Fin de la présence des employés  
 

 
 

Réunion Employés : 1er compte-rendu et possibles 
améliorations. 

RP 
20h40 

21H0
0 

Etat des lieux 
Possibles améliorations 

Arrêté Royal MH 
21H00 

21H1
5 

Mise en place du groupe de travail  

En fonction du timing : Formation des cadres FP 
 

 

Comment intensifier les séances : 
Stages LF3, ADEPS... 

Rédaction du ROI 
 

FP 

21h20 

21h40 

Mise en place du groupe de travail de 
rédaction 
Dénomination des commissions et base de 
travail pour leur organisation interne 

Points divers (BE3, ….) LB 
21h40 

22h00 

● Etat des lieux BE3 
 

Tour de table 
Bilan et objectif pour le prochain OA 

Tous 
22h00 

22h20 
 

 

  

 

Procès-Verbal  



Approbation PV du 30 mars 
Le PV est approuvé à l’unanimité.  

Introduction Benoît Gueuning 
Benoît est un journaliste indépendant, freelance, spécialisé dans la communication. Il est également triathlète, mais aussi 
curieux dans d’autres disciplines sportives . Il a rapidement pris contact avec les HN, publié un compte-rendu sur Melilla. Il 
collabore depuis peu avec Trimag. Il demande une coordination avec Erwin, SD contactera Erwin en ce sens. PC se charge de son  
accès au Drive. 
 

Enquête LF3 : 

le but de l’enquête vise à mieux connaître les clubs, athlètes et non-licenciés, sonder et réorienter le besoin de licences, le 
calendrier répond-il aux attentes. 
● Orientation des questions sera revue (neutre),  
● Ajout d’un curseur ( 1 à 10)  
● Proposition de tester le questionnaire sur un échantillon restreint  
● Calendrier proposé :  
● Finalisation questionnaire : 1 Mai 
● Testing : 9 Mai 
● Envoi aux athlètes, clubs :10 mai 
● Retour attendu : 24 Mai, s’ensuit une analyse des résultats.  
 

Projet Triathlon Féminin : XH 
XH présente le document du projet pour validation : l’OA valide pour 20 personnes max et la licence à 35 Euros.  
Une publication Facebook sera effectuée (Benoît et Xavier), afin de susciter un intérêt potentiel chez d’autres clubs.  
Également, la cotisation club doit être expliquée au club organisateur (augmentation marginale) => (XH,SD & PC coordonnent)  
Il faut communiquer aux arbitres du jour (Butgenbach) que l’approche DOIT être basée sur l’éducatif  ! SD se charge de la 
communication avec Greg qui relayera. 

Arbitrage : 
Equipements : nouvelle commande sera définie par la commission arbitrage (avec nouveau logo), gestion du stock doit être 
rigoureuse 
 
Impression des règlements « physique » :  la possibilité d’avoir un règlement sous format A5 est nécessaire pour les arbitr es, et 
dans les 2 langues pour le CRO. 
La digitalisation est souhaitée, mais le support habituel (GSM) est pas idéal pour lire des règlements lors des litiges évent uels 
avec les athlètes. 

Be3 
Etat des lieux : Feedback de la rencontre LB,RP et MS pour une collaboration saine (win-win), approuver un modus operandi 
(règles de base, gouvernance, transparence,…), la 3VL souhaite collaborer, et avec LF3 organisation d’une réunion avant l’AG du 
28/04. Un report n’apporte aucun bénéfice pour les parties. Michael Schouwaert (3VL)  reconnaît que Johan Druwé est le seul 
candidat valable par son expérience.  
Discussion sur les différentes étapes pour réintégrer la 3VL.  
  

Rédaction du ROI : MH 
Groupe de travail est établi : MH, SA, LB, RP et FP 
LB souhaite un ROI général afin de définir un périmètre pour les ROI des commissions (Jeunes, Arbitrage, Organisateurs, 
Médicale, Sport pour tous) 
 
Arrêté Royal : groupe de travail est presque établi (MH, FP, F.Merchie, André (président du TITAN, et Benoît Balestrie doit être 
contacté (FP s’en charge)  
  
MH enverra un ODJ pour chaque commission (un employé doit participer et prend en charge le compte -rendu) 
 

Divers 
 
Projet Pilots ADEPS : COVID-Proof protocole pour la reprise des courses. L’OA suggère que Xavier et la commission Organisations 
s’impliquent sur ce sujet (avec le président d’Eupen)  
 
FP demande une clarification des priorités, demande similaire des employés également.LB et FP ont une réunion avec un 
partenaire externe pour définir la stratégie mise en place, qui sera communiquée sous peu.   



Règlement Swim-Run 
MH devrait obtenir le règlement sous peu.  

 

Stage Découverte Triathlon 
Tenancier d’un hall omnisports a contacté la LF3 pour une aide éventuelle. LB et XH coordonnent vers les clubs de la région.  
La LF3 ne souhaite pas envoyer un employé pour animer le stage.  

Formation NTOC : réservation de la salle. 
FP contactera Mr Caprasse afin d’obtenir une salle pour le 7 mai.  

Points remis 
Feedback Réunion Employés : 
Par manque d’admins présents, il a été proposé de remettre ce point à une plus grande audience.  
 

Formation des cadres 
Par manque de temps, ce point a été reporté au procha in OA. 

Bilan et objectif pour le prochain OA 
Le prochain OA aura lieu  (cf communication slack).  
Les administrateurs présents constatent qu’il faudrait trouver un consensus sur la date du prochain OA, afin d’obtenir une 
plus grande présence des admins, dans la mesure du possible.  
Nb : doit-on avoir un OA plus régulier et plus léger  ? 
 
 
 
Pour l’OA,  

Francesco Piovesan  

Secrétaire Général LF3 
 

Louis Bouillet, président.


